

## Kepala Staf Korem 084/Bhaskara Jaya Memimpin Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2023

Achmad Sarjono - [SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 1, 2023 - 11:55



SURABAYA, - Kepala Staf Korem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Budhi Utomo, S.I.P. memimpin upacara peringatan hari lahir Pancasila tahun 2023 yang digelar di lapangan Makorem 084/BJ jalan A. Yani No.1 Surabaya, Kamis (1/6/2023).

Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. dalam amanat

tertulisnya yang dibacakan oleh Kasrem 084/BJ mengatakan, Pancasila merupakan dasar negara serta landasan ideologi Bangsa Indonesia. Setiap nilai luhur yang terkandung di dalamnya telah menjadi dasar hidup bernegara sejak konsep Pancasila diperkenalkan oleh Soekarno pada 1 Juni 1945. Setelah melalui diskusi yang mendalam, para founding father selanjutnya menyetujui Pancasila sebagai dasar negara yang sah serta dicantumkan dalam Pembukaan UUD 1945.

Peringatan hari lahir Pancasila merupakan momen untuk mengenang, menghormati, sekaligus menghargai perjuangan pendiri bangsa dalam merumuskan dasar negara Indonesia. Kita sebagai generasi penerus bangsa harus dapat memaknai Pancasila sebagai dasar negara dan sebagai landasan berperilaku dalam kehidupan bermasyarakat.



Masih kata Laksamana TNI Yudo dalam amanatnya, sebagai Prajurit TNI kita harus meyakini bahwa Pancasila adalah alat pemersatu bangsa yang harus kita jaga sampai titik darah penghabisan. Berkat Pancasila yang memiliki nilai-nilai inklusivitas, toleransi dan gotong-royong, maka keberagaman yang ada di Nusantara telah dapat dirajut menjadi identitas nasional Bhineka Tunggal Ika.

Tema peringatan hari lahir Pancasila kali ini juga sangat relevan dengan tantangan dan situasi yang sedang dihadapi oleh segenap bangsa Indonesia yakni "Gotong Royong Membangun Peradaban dan Pertumbuhan Global". Tema ini merupakan pengingat bagi kita semua betapa pentingnya semangat gotong-royong untuk memajukan bangsa. Sejarah telah mencatat dan membuktikan bahwa seluruh permasalahan yang dihadapi oleh bangsa dapat kita hadapi dan selesaikan jika segenap komponen bangsa saling bergotong-royong dan bersatu padu.

Panglima TNI juga berpesan kepada para prajurit untuk selalu menjaga dan melestarikan nilai-nilai Pancasila.

Hadir pada upacara tersebut Kasiren Korem 084/BJ, para Kasi Kasrem 084/BJ dan para Kabalak Rem 084/BJ. (Penrem084)